

¡Mucho Más que Baloncesto!

Escrito por Administrador

Miércoles, 06 de Diciembre de 2017 23:38 - Actualizado Jueves, 07 de Diciembre de 2017 00:10



Como en años anteriores, el Club Baloncesto Villanueva de la Cañada ha colaborado con el Banco de Alimentos en la **Gran Recogida de Alimentos 2017**. Desde el viernes a las 18:00 hasta el domingo a las 14:00 nuestros jugadores de las categorías Cadete, Junior, Sub-21 y Sénior masculino y femenino han estado en los supermercados La plaza de Día y Supercor Expres de Villanueva de la Cañada en turnos de 4 horas informando a los clientes, recogiendo los alimentos donados y contabilizándolos. En total durante el fin de semana **los voluntarios de nuestro club han recogido 4.692 kilos de alimentos.**□

¡Mucho Más que Baloncesto!

Escrito por Administrador

Miércoles, 06 de Diciembre de 2017 23:38 - Actualizado Jueves, 07 de Diciembre de 2017 00:10

Para nuestros jugadores ha sido una buena oportunidad de colaborar con una organización sin ánimo de lucro que el año pasado distribuyó de manera altruista en Madrid más de 20 millones de kilos de alimentos, a través de más de 500 Entidades Benéficas, a casi 200.000 personas necesitadas (entre ellos 11.000 lactantes). En la Gran Recogida de Alimentos colaboran más de 22.000 voluntarios en más de 1.000 puntos de donación, que recogen durante el fin de semana más del 10% del volumen de alimentos que se distribuyen anualmente. Y con el esfuerzo de muchos se llega a la Victoria.

Desde el Club queremos agradecer la participación de padres, entrenadores, empleados de tienda y jugadores. A todos nos hace grandes participar de algo tan grande.

¡Mucho Más que Baloncesto!

[FOTOS GRAN RECOGIDA 2017](#)